

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

L'amicale de l'école cherche des bénévoles pour le vide-greniers



Chaque premier dimanche d'avril, la cité sanchéenne accueille des milliers de personnes à l'occasion du vide-greniers de l'amicale de l'école.

Dernièrement, les membres de l'amicale de l'école se sont réunis, sous la présidence de Wilfried Hugnin, afin de plancher sur la prochaine manifestation : le vide-greniers. Cette manifestation est l'une des plus importantes du département. En effet, lorsque les conditions climatiques sont favorables, comme l'an passé, ce sont des milliers de visiteurs et près de cent exposants qui sont au rendez-vous.

C'est pourquoi les organisateurs appellent des parents d'élèves ou simplement des habitants des communes du regroupement pédagogique intercommunal à apporter leur aide en ces deux journées des samedi 5 et dimanche 6 avril.

En ce qui concerne le samedi, les tâches seront essentiellement dans le montage des chapiteaux, alors que le lendemain, de nombreux postes sont à pourvoir : placement des exposants, buvette, barbecue, frites, services, sans compter les différentes rotations à effectuer aux diverses entrées afin de diriger les automobilistes.

Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues et pour cela, il suffit de téléphoner au 06 95 75 04 53 ou au mail amicaleecolechaumouseysanche@gmail.com

En ce qui concerne le vide-greniers, les inscriptions sont prises jusqu'au mercredi 26 mars inclus aux contacts ci-dessus. Tarif : 2 € le mètre linéaire. Lors de l'inscription, joindre obligatoirement chèque et photocopie d'une pièce d'identité (recto verso).

Une buvette sera à la disposition de tous un repas grillades-frites est proposé pour 6 €.